
 

 
 

ASSEMBLEE CONSULTATIVE 
 

 

 

 

Réunion du : 
 

20 septembre 2022 

Présents : 
 

Comité Directeur : 
Mme Evelyne BAUDUIN – 
MM. Didier CLAY – Gérard DEBONNE – Alain DELHAYE – Jean DENEUVILLE – 
Bernard DEJARDIN – Serge HERMAN – Denis LAMORILLE – Gael MOLLET – Serge 
PAUCHET – Richard RATAJCZAK – Daniel SION – 
Clubs représentés : 
US ABLAIN – FC AUCHEL – AS FREVENT – FCF HENIN – ES LABEUVRIERE – FC 
LILLERS – ES VENDIN - 

Clubs Excusés : 
 

AS AUCHY – US HPNNEHEM – O. LA COMTE – FC GIVENCHY -  

Assiste à la 
réunion : 
 

M. BODART (JF GUARBECQUE)  

 

√ Présentation et approbation de l’ordre du jour de l’Assemblée générale du 22 Octobre à MAROEUIL. 
 
√ Présentation et approbation du compte de résultat et du bilan. 
 
√ Courrier du FC LILLERS contenant une proposition de participation aux coupes secondaires Jeunes 
pour les équipes engagées au niveau 1 et reversées en D2 et D3 à l’issue des brassages.  
En outre seraient également concernées, contrairement au règlement de ces compétitions les équipes 
de Niveau 2 prenant place en D2 et encore qualifiées en coupe secondaire. 
Le dossier sera transmis pour étude de faisabilité à la commission des coupes jeunes. 

 
√ Annuaire des clubs : A la suite de l’assemblée consultative du 9 Mai tous les clubs avaient reçu un 
courrier leur demandant de rendre publiable un numéro de téléphone à inclure dans cet annuaire.  
A ce jour 126 clubs sur 220 n’ont pas répondu et seront à nouveau interrogés. 

 
√ Carton vert : cette opération appliquée aux phases finales du challenge Pitch sera étendue au 
Challenge U13. 
 
√ Problèmes informatiques : Quelques explications ainsi que le courrier adressé aux ligues et Districts 
par le Belfa sont présentés. 
 
√ Etude des Vœux :  
› L’assemblée entérine le rejet d’un vœu parvenu hors délai et non conforme aux règlements. 
 
› Vœux concernant le tirage au sort des coupes déposés par l’US GONNEHEM et La JF GUARBECQUE. 
 



› Des débats, un accord est conclu sur les compétitions retenues qui restent celles en vigueur la saison 
en cours sachant que le district organise 26 coupes. La problématique concernant l’inversion de 
certaines rencontres est également évoquée. 
En définitive l’assemblée adopte la formule suivante : 
Coupe de France :  
Tirage intégral, inversion des matchs afin que le plus petit reçoive à partir de 2 niveaux d’écart, à niveau 
égal ou à 1 niveau d’écart le club s’étant déplacé sera recevant si son adversaire a reçu. 
Coupe d’Artois seniors :    
Tirage intégral, inversion des matchs afin que le plus petit reçoive à partir de 2 niveaux d’écart. 
Coupe Gambardella :   
Tirage intégral sur 2 niveaux retenus (ligue et district), le club de niveau inférieur reçoit. 
 

La Présidente du District :    Le Secrétaire Général : 
Evelyne BAUDUIN.     Richard RATAJCZAK. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parution du mardi 11 octobre 2022 


